

„Jubiläum“

Zum Zehnten Mal alkoholfreie Cocktails beim Gemeindefest der Bonifatiusgemeinde in Heidelberg

Ein tolles Jubiläum konnte der Tanzkreis des Kreuzbundes Heidelberg, „Tanzendes Hüftgold“, in diesem Jahr vermelden.

Zum Zehnten Mal wurden beim Fest um die Kirche alkoholfreie Cocktails serviert. Eingebunden neben unserem Cocktailzelt als Hingucker eine Info-Ecke sowie die Möglichkeit Rauschbrillen zu testen.



Leider meinte es Petrus nicht besonders gut mit den Festbesuchern und den ehrenamtlichen Helfern. Gleich zweimal wurden wir kräftig geduscht, was sich letztendlich nicht besonders verkaufsfördernd auswirkte. Schließlich erhält die Bonifatiusgemeinde den Erlös der Aktion nach Abzug der Kosten. Dafür kann der Tanzkreis Räumlichkeiten im Gemeindezentrum nutzen um das Tanzbein zu schwingen und für den Faschingsball zu trainieren. Eine Win-Win Verbindung, die allen Beteiligten zu Gute kommt.

Doch der guten Stimmung am Stand tat die Dusche von oben keinen Abbruch. Es wurde gerührt und geschüttelt um die Stamm- und Laufkundschaft zufrieden zu stellen. Und es blieb ausreichend Zeit die Info- und Rauschbrillenecke zu besuchen.

Leider blieb uns ein Umsatzrekord an diesem Jubiläum versagt. Trotzdem machte es riesigen Spaß. Ein herzlichen Dank an Lisa, Anna, Heidi, Nico und Christian für ihren unermüdlichen Einsatz. Sie haben den Kreuzbund an diesem Sonntag meisterlich präsentiert.

Klaus Querbach, Kreuzbund Tanzkreis Heidelberg.

